令和5年度 第2回 学校評議員会(コミュニティースクール推進委員会) 議事録 浅間中学校

- 1 日時 令和5年11月2日(木) 9:45~11:45
 - 2 校時は授業参観
 - 3校時は会議
- 2 会場 浅間中学校 会議室
- 3 参加者 大井 亮様、東城由次様、三石宗一様、 学校長、教頭、副教務主任
- 4 内容
 - (1) 学校長挨拶 (HPに掲載してあります)。
 - (2) 議題
 - ①学校の様子
 - *資料に基づき、下記の様子を説明
 - ・全国学力・学習状況調査から
 - ・探究的な学びの実践
 - ・多様な学びの場の確保
 - ・校舎増築に伴う校庭の活動場所確保について
 - ・令和6年度の生徒数
 - ②今年度の学校評価アンケートについて
 - ・資料のように、11月中旬に実施予定
 - ③学校評議員の皆様からのご意見(授業参観の様子や学校の説明から)
 - ○取組の幅が広がっていてよい。子どもの色々な面が見られる。それを認め合う ことによって、自己肯定感が高まる。学校評価ともつながってくる。ほめるタ イミングも大事。目に見えるところでその場でほめる。
 - ○授業を 3 年生を中心に見たが、生徒は落ち着いていてすばらしい。赤ペンで答え合わせをしたり、席を移動して友だちと相談したりするのもよい。
 - ○アンケート結果が似たようなパターンになっている。でも、同じ状態でも、感じ方によって変わってくる。実は、それほど差異はないかもしれない。できな

いけど、「学校は楽しくないか」という質問にすれば、そんなに全国と変わらないのではないか。

- ○夕方、公民館に浅間中生が勉強をしにやってくる。テスト前が多い。浅間中生が来ると、「ああテストが近いんだな」と思う。
- ○インフルエンザがはやっているが、今のところ学級閉鎖などないと聞く。対策がとられているのだと思う。今後も感染者が増えることが予想されるが、対策を継続していって欲しい。
- ○3年生は落ち着いて学んでいる。1、2年生も楽しそうに学んでいる。
- ○アンケートについて。先生方も子どもたちと話せる時間をとりたいという言葉があった。アンケート結果に沿って、学校が動いてくれるのはありがたい。
- ○浅岳祭について。参観させてもらって、感動した。成果を感じた。「超越」と うテーマのもと本当に素晴らしい文化祭だった。合唱コンクールでは、生徒の ステージへの入退場がとても静かだった。保護者も、「始まります」というア ナウンスですっと静かになった。この地域のよさ。
- ○浅岳祭の保健委員会の展示も素晴らしい。考えさせられる。生徒にアンケートをとっているので、ぜひ全校にもどしたい。例えば、「約束がない」という生徒が約3割。親子で話し合って決めて欲しい。「学力との相関」も紹介されていた。あなたはどう思う?生徒に返したい。
- ○家庭科部、パソコン部、美術部の展示もすばらしいものがたくさんあった。

(校長)

1日目の午前には、吹奏楽部、合唱部、演劇部の発表もあった。どの部活動も生徒の素晴らしい姿を見ることができた。